

reinheimer nachrichten

Mit den amtlichen Bekanntmachungen der Stadt Reinheim

...hier werden Sie informiert

Nummer 50
12. Dezember 2024

Einzelpreis 1,00 €



Schützenverein Waldeslust 1919 Spachbrücken e.V.

Rundenaufakt mit der Luftpistole

Gleich vier Mannschaften des SV Waldeslust Spachbrücken 1919 e.V. nehmen in der nun gestarteten Saison ihre Wettkämpfe auf. Das Aushängeschild ist dabei die 1. Mannschaft, die seit letztem Jahr sogar in der Oberliga startet.

1. Mannschaft – Oberliga Süd SVW Spachbrücken 1 vs. Cronberger SG 1

4:1

Die Erste durfte zum Ligaauftakt ihren ersten Wettkampf im heimischen Schützenhaus in Spachbrücken schießen. Nachdem man im vergangenen Jahr als Aufsteiger erstmals in der Oberliga agieren konnte, gehörte man nun ja schon fast zu den Routiniers und empfing mit der Cronberger SG einen Neuaufsteiger in die Oberliga. In der Oberliga starten die Schützen nach Setzliste. So entstehen vier Einzelpaarungen, bei denen der jeweils bessere Schütze einen Punkt für sein Team gewinnen kann. Der oftmals zur Entscheidungsfindung notwendige fünfte Punkte ergibt sich aus dem Mannschaftsergebnis, der Addition der jeweiligen Einzelergebnisse. Auf Position eins bekam Spachbrückens Nummer 1, Rene Theiß einen harten Brocken serviert. Er traf auf Heiko Litterscheid, der in den vergangenen Jahren recht erfolgreich mit dem SV Falke Dasbach in der Bundesliga gestartet war. Doch Rene zeigte sich hervorragend aufgelegt und von dem großen Namen des Gegners gänzlich unbeeindruckt. Er entschied das Duell an Position eins klar mit 377 zu 366 Ringen für sich und machten damit den ersten Punkt für Spachbrücken klar.

Auf Position zwei ging Dirk Ruiken an den Start. Ebenfalls glänzend aufgelegt schoss er Klasse 374 Ringe und ließ seinem Gegner, der lediglich 350 Ringe erzielen konnte, keine Chance in diesem Vergleich. Spachbrückens Nummer drei zum Saisonstart war Sven Traxel. Er agierte sehr nervös und blieb mit lediglich 343 Ringen doch weit hinter seinem tatsächlichen Leistungsvermögen zurück. So war es auch nicht verwunderlich, dass der Punkt aus diesem Einzel an die Gäste aus Cronberg ging. Die Mannschaft komplettierte auf Position vier unsere Debütantin Mia Klaproth die erst 14jährige Nachwuchsschützin zeigte sich von der großen Bühne Oberliga gänzlich unbeeindruckt und schoss spitzenmäßige 367 Ringe. Ihrem Gegner, der lediglich 344 Ringe erzielen konnte, ließ sie damit nicht den Hauch einer Chance. Aus der Addition der Einzelergebnisse ergaben sich 1.461:1.415 Ringe. Damit geht dann auch der Mannschaftspunkt an den SVW und der klare 4:1 Sieg zum Saisonauftakt stand fest. Tolles Ergebnis, toller Auftakt und hammermäßiges Debüt unserer Mia. Herzlichen Glückwunsch allen!

2. Mannschaft – Bezirksliga SVW Spachbrücken 2 vs. SV Lengfeld 1

2:3

Auch für die 2. Mannschaft galt es Neuland zu betreten. Nachdem man im Vorjahr den Meistertitel in der Bezirksklasse 1 erzielen konnte, musste das Team nun als Aufsteiger erstmals in der Bezirksliga des Schützenbezirks 37 Dieburg antreten. Auch hier hieß es Ligamodus, also der Wettkampf Mann gegen Mann nach Setzliste. Auf Position 1 machte Eric Bundkirchen den Auftakt. Er unterlag seinem Gegner deutlich mit 337:355 Ringen. Position 2 hat Stephan Griesemer auf Spachbrücker Seite inne. Stephan zeigte sich mit 354 Ringe stark zum Saisonauftakt, blieb aber gegen sehr starke 368 Ringe seiner Gegnerin chancenlos. An Benjamin Calderone-Keimp war es, den ersten Einzelpunkt für Spachbrücken zu gewinnen. Mit

344:325 Ringen behielt er in seinem Duell die Oberhand. Auf Position vier ging Hector Piedrafita Fernandez an den Start. Hector erwischte ebenfalls einen super Wettkampf und konnte mit 354:348 Ringen den Ausgleich nach Einzelpunkten herstellen. Die Entscheidung musste somit über das Mannschaftsergebnis erfolgen. Mit 1.387:1.398 Ringen hatte man hier am Ende das Nachsehen und unterlag somit zum Saisonauftakt mit 2:3 gegen den SV Lengfeld.

3. Mannschaft – Bezirksklasse 2 SV Wersau 2 vs. SVW Spachbrücken 3

1.028:1.014 Ringe

Richtig stark agierte die 3. Mannschaft zum Rundenwettkampfbeginn in Wersau. Allerdings hatte Wersau mit 1.028 Ringen ebenfalls einen Klasse Tag erwischte und siegte mit 14 Ringen Differenz. Auf Spachbrückens Seite erzielten Julia Dörner und Daniel Busch jeweils 340 Ringe und Rainer Landgrebe 334 Ringe. Als Ersatzschütze erzielte der Juniorenschütze Lucas Herzog in seinen ersten Wettkampf hervorragende 330 Ringe.

4. Mannschaft – Bezirksklasse 3 SVW Spachbrücken 4 vs. SV Fränkisch-Crumbach 1

957:909 Ringe

Einfaches Spiel hatte die 4. Mannschaft in ihrem Wettkampf gegen Fränkisch-Crumbach. Schnell war klar, dass das Team einen zu keinem Zeitpunkt gefährdeten Sieg einfahren konnte. Er war mit 48 Ringen Differenz doch schon recht deutlich. Die Jungschützin Alina Pelz zeigte in ihrem ersten Rundenwettkampf bei den Erwachsenen mit 334 Ringen eine tolle Leistung. Marc Väth erzielte 323 Ringe. Das Team komplettierte Tina Alps, die 300 Ringe erzielen konnte. Als Ersatzschützen schossen Marcus Väth 338 Ringe und Mathias Dörner 318 Ringe.